
Comment bien désinfecter ?

Désinfecter avec un nettoyeur vapeur

Désinfecter avec un produit chimique

Le nettoyeur vapeur utilise de l’eau très chaude pour désinfecter.
Le nettoyeur vapeur désinfecte en n’utilisant aucun produit.

• Je porte des lunettes et des gants pour me protéger de la chaleur.

• Je respecte le mode d’emploi du nettoyeur vapeur.

Comment utiliser le nettoyeur vapeur sans danger ?

Les produits chimiques qui désinfectent sont dangereux.

J’évite les produits
avec des parfums

J’évite les produits 
en spray

Comment choisir et utiliser un produit chimique sans danger ?

Je fais attention quand j’utilise un produit chimique.

Parfum
DÉSINFECTANT

Je ne mélange pas
les produits

Je respecte
le mode d’emploi 

des produits

Je porte des lunettes, 
un masque et des gants 

pour me protéger

Je rince
à l’eau claire

après la désinfection

J’ouvre les fenêtres
en grand pendant 

et après la désinfection

Je désinfecte seulement quand je suis seul dans la pièce.
Avec un produit désinfectant, j’utilise toujours de l’eau froide.

parfum
 

J’évite les produits
avec des images de 

danger
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Ces conseils vous aident à bien nettoyer. 
Il faut toujours suivre les règles données par votre structure en premier.
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